

# 65周年迎え 将来像を策定



木材塗装研究会

会長 鈴木 雅洋

明けましておめでとうございます。

新年を迎え、日頃からお世話になっている関係者の皆様に改めて厚く御礼申し上げます。

昨年は、デルタ株の猛威に恐れおののいていた時期を乗り越え、日本では秋から年末に向け、新規感染者がにわかに減少しました。もしかするとこれで収束かとも思えるところにオミクロン株の

WHOによるオミクロン株もデルタ株同様「懸念すべき変異株」の一つでありVOC (Variants of Concern) に分類されています。塗装関係者で VOCといえば、揮発性有机化合物(Volatile Organic Compounds)であり、環境汚染や健康被害の筆頭

に挙がる課題の略称で

過去を振り返るだけで

はなく、10年先の75周年や35年先となる100周年をターゲットイヤーに

の8月と11月に開催した2つの委員研修のテーマ

(講師)について、その概要をご紹介いたします。

さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎えます。2012年に55周年記念事業として木塗装が歩んできた歴史をまとめた記念誌を発行しました。

た。早いものであれから10年が経過しました。少々中途半端な年数とコロナ感染拡大防止の観点から祝賀会を開催するこ

とはできませんが、今年はコロナ禍の状況を含めて、その後の10年間の記録としてしっかりとまとめる良い機会と捉えています。

木塗装の活動には、委員同士で実施する技術情報交換会や委員が講師を務める委員研修会があり、委員一人ひとりのレ

ベルアップを図ることにも注力しています。昨年

後者は第3次ウッドソン

ヨックについて、世界の木材市場でいったい何が起こっているのか、日本

への影響や国産材のチャレンジは生かせるのかとい

うございます。

さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

す。絶えず変異を起こしていくコロナウイルスの登場です。未知なるものの不安と感染力が高いことは確からしいという情報のもと、第5波を超える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

す。絶えず変異を起こしていくコロナウイルスの登場です。未知なるものの不安と感染力が高いことは確からしいという情報のもと、第5波を超える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当

分続きます。さて、今年は木材塗装研究会(以下、木塗装)

が設立から65年目を迎える第6波の流行を最小限に収めるべく配慮が当